

L'association a pour mission, l'organisation du Grand Prix International cycliste d'Isbergues Pas-de-Calais. En 2014, elle était composée de 64 membres, dont 15 élus au conseil d'administration, tous bénévoles.

Pour finaliser la 68^{ème} édition du Grand Prix d'Isbergues Pas-de-Calais, le conseil d'administration s'est réuni à 8 reprises, le bureau 4 fois et 3 réunions ont permis d'informer l'ensemble des membres de l'association des décisions et orientations prises par le conseil. Il y a eu également de nombreux rendez-vous et contacts avec les différents partenaires institutionnels, techniques et financiers, tout au long de l'année. En partenariat avec le conseil général du Pas-de-Calais, nous incorporons le samedi et le dimanche du grand prix, dans différentes équipes (restauration, technique...) encadrés par des membres de l'association des personnes en difficultés, dans l'optique d'une réinsertion d'une vie citoyenne, sociale et professionnel. Le comité est également membre des institutions cyclistes comme le ROCC (rassemblement des organisateurs de courses cyclistes) et l'AIOCC (association internationale des organisateurs de courses cyclistes) et participe aux réunions et groupes de travail mis en place par la Ligue nationale du cyclisme, principalement dans le cadre de l'organisation de la coupe de France, dont le grand prix est une des épreuves.

L'édition 2014, 68^{ème} du nom, a eu lieu le dimanche 21 septembre, toujours classée 1.1 au calendrier des épreuves UCI Europe Tour, cette édition était la 15^{ème} épreuve des 16 que composent la coupe de France-PMU 2014.

Un peloton composé de 143 coureurs professionnels, 23 nationalités différentes, 18 équipes dont 8 équipes françaises. Un très beau plateau avec la présence d'Arnaud DEMARE, déjà lauréat en 2013, et porteur du maillot tricolore de champion de France, ainsi que d'une caravane publicitaire composée d'une trentaine de véhicules, ont attirés une foule immense tout le long du parcours et sur la ligne d'arrivée.

Un parcours long de 200,500 km, départ réel comme en 2013 face au café PMU le Vincennes, mais en raison des travaux, pour la première fois depuis l'origine, aucun passage de l'épreuve n'aura lieu dans le quartier historique rue Roger Salengro. Pour la boucle de départ petit détour par la commune de Guarbecque. Puis en route pour les 6 sprints Aire sur la Lys, St Venant, Annezin, Gonnehem, Burbure et Isbergues. Après avoir avalé les 9 monts primés Hurionville, Nédon, Sains les Pernes, Hestrus, Teneur, Fiefs, Petygny, Coyecques et Estrée-Blanche retour sur Isbergues pour les 5 derniers tours de la boucle finale.

Ce parcours a été couvert en 4h28', à une vitesse de 42 km/h de moyenne, remporté pour la première fois dans l'histoire du Grand Prix d'Isbergues Pas-de-Calais par le porteur du maillot tricolore Arnaud Demare, de la Française des Jeux, il devance Yuheni Hutarovitch AG2R la mondiale, 3^{ème} Heinrich Haussler IAM Cycling, au final 104 coureurs termineront l'épreuve.

Le sprint le 62 Pas-de-Calais revient à Jimmy Turgis de Roubaix Lille métropole qui remporte également le prix des sprints, le prix des monts remporté par Kristoffer Skjerping du team Joker. Le jury attribut le prix de la combativité à Adrien Petit de Cofidis, meilleurs jeunes à Arnaud Demare FDJ, le dossard vert à Alexandre Pichot Europcar, le meilleur régional à Florian Sénéchal de Cofidis et la meilleure équipe à Roubaix Lille Métropole.

Le président du Grand Prix d'Isbergues Pas-de-Calais et une partie des membres du bureau se sont rendus avec quelques partenaires sur l'hippodrome de Vincennes pour une soirée spéciale organisée par la LNC et le PMU pour la remise des trophées. La coupe de France 2014 est remportée par Julien Simon de chez Cofidis et le prix de la meilleure équipe est attribué à Bretagne Seché Environnement.

En 2014, l'activité de l'association a également permis l'organisation d'événements annexes tels que l'après-midi dansant avec Michel Pruvot et son orchestre qui ont fait valser pas moins de 250 personnes salle Edmond Mille le dimanche 23 février 2014, la présentation officielle de l'épreuve le vendredi 12 septembre, salle Edmond Mille et la soirée de remerciement aux signaleurs et aux communes traversées le jeudi 16 octobre 2014 salle des fêtes de Chocques

En conclusion, au terme d'une année de travail et d'investissement personnel de l'ensemble des membres, du comité d'organisation, tous bénévoles, la réalisation de la mission dont l'association à la charge, a une nouvelle fois aboutie à un événement sportif de qualité, apprécié par un nombreux public, par le monde du cyclisme et par nos partenaires.

En conclusion Jean-Claude Willems a été élu président du Grand prix d'Isbergues et succède à Guy-Michel Dupont qui a fait un énorme travail avec son équipe